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 １．市長の基本姿勢 １．駅周辺再整備について １．駅周辺整備事業の推進によって、変更や繰り延べになった事業はあっ

たのかを伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．市長の現任期中に駅周辺整備事業の最終的な方針を決定させる考えな

のか、市長の決意を伺う。

 ２．瀧川屯田移住記念碑 １．瀧川屯田移住記念碑について １．滝川神社敷地内に建立されている瀧川屯田移住記念碑は誰が所有して

いるのか。併せて、今後の修理や管理を行う主体は誰が担うことになる

のかを伺う。

 ３．市民生活行政 １．防犯対策について １．令和４年に滝川駅前、翌年に三楽街にそれぞれ防犯カメラを設置して

いるが、今後増設する予定はあるのかを伺う。また、個人や商店が防犯

カメラを設置する場合に、市から補助をすべきと思うが、どのように考

えるのかを伺う。
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 ２．数年前、滝川でも暴力団員へみかじめ料を飲食店20数店が支払ってい

たとの報道があった。このことは、しめ飾り等の購入を断ち切れないと

いった事実が潜在化しているのではないか。防犯推進に向けた市の考え

を伺う。

 ２．家屋等の解体支援について １．例えば、共有建物を解体しようとする場合、一部の所有者が解体資金

を持っていたとしても、他の所有者に資力がない場合は、建物を除却で

きないことが考えられる。 
土地や建物などの資源を循環させ、地域の活性化を図るために、廃屋

に近い個人家屋やアパート等の除却を推進する補助制度の創設について

考えを伺う。

 ３．所有者不明の家屋等について １．市内において所有者不明の家屋や土地が散見され、このままでは荒地

ばかりが増えていく可能性がある。衛生的な問題の発生や将来のまちづ

くりに影響が出る可能性もある。市としてどのように考えるのかを伺う。

 ４．保健福祉行政 １．生活保護制度の適正な執行に

ついて

１．本市ではかつて、生活保護費の不正受給問題が発覚して大きな社会問

題となった。現在、不正受給防止対策はどのように行われているのかを

伺う。
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 ５．産業振興 １．滝川ふれ愛の里について １．滝川ふれ愛の里の利用者増加に向け、どのような取組みを考えている

のかを伺う。

 ２．以前、露天商関係者の入浴について質問したが、今年の秋祭りの際の

露天商関係者の入浴対応については、どのようにされたのかを伺う。

４


